



GRANADA

Alvarez de la Chica participa en la conmemoración del 25 aniversario del Colegio Genil de Granada

"El colegio 'Genil' es un centro activo e innovador que apuesta por la creatividad y la imaginación sin perder las competencias básicas", asegura el consejero

05.05.11 - 14:44 - EUROPA PRESS | GRANADA

El **Colegio de Educación Infantil y Primaria 'Genil' de Granada** celebra este año su **25 aniversario** con un programa de actividades que se desarrollará hasta el final del curso escolar. El **consejero de Educación, Francisco Alvarez de la Chica**, ha participado en el acto inaugural en el que han estado presentes representantes de toda la comunidad educativa, profesorado, alumnado y familias.

Con motivo de esta efeméride, el colegio ha organizado, durante el mes de mayo y junio, una programación en la que cada día será protagonista una actividad distinta como la poesía, los cuentos, el arte, el teatro, la ciencia o la comunidad sorda, entre otros. Se realizarán también talleres, mesas redondas y conferencias. En la primera jornada, dedicada a la poesía, se realizarán talleres de 'haikus' para segundo y tercer ciclo de Educación Primaria, habrá una lectura de los poemas seleccionados para la publicación 'Haikus por Japón' y un recital poético impartido por José Cañas, Nicolás Baena y Francisco Acuyo.

El colegio 'Genil' es un centro activo e innovador que apuesta por la creatividad y la imaginación sin perder las competencias básicas, según ha destacado el consejero. Así, los alumnos y profesores han creado un blog literario como el de 'Mi clase, el teatro...y otras cosas'. Además desde el año 2000 es un centro preferente de sordos estando matriculados este año 10 niños y niñas.

Durante este curso escolar, están escolarizados en el centro 426 alumnos de entre 3 y 12 años de edad, atendidos por una plantilla de 28 maestros. El colegio está adherido al Plan de apertura con la oferta de los tres servicios de aula matinal, comedor y actividades extraescolares. 'LA EDUCACION NO ES UN CUENTO'

Alvarez de la Chica también ha participado en Granada en el acto central de la Semana de Acción Mundial por la Educación, una convocatoria de ámbito internacional que tiene como objetivo sensibilizar a los poderes públicos y a la opinión pública sobre la importancia del cumplimiento del derecho a la educación de todas las personas. 'La educación no es un cuento. Por los derechos de las niñas y las mujeres' es el lema elegido para la edición de 2011.

El Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada ha sido el escenario donde se ha expuesto el trabajo realizado a lo largo del curso por 40 centros docentes en el marco de un proyecto de innovación educativa para el desarrollo de la competencia social y el logro de una ciudadanía global.

Un total de 230 profesores y más de 10.500 alumnos andaluces han participado en este proyecto cuya actividad final era la escenificación de un cuento que refleja situaciones reales o ficticias de discriminación de las mujeres y las niñas en el acceso a la educación en muchos países del mundo. Utilizando diferentes técnicas de interpretación escénica como teatro, cómic, cortometraje o coro flamenco, entre otros, se han intercalado testimonios relacionados con el acceso femenino a la formación.

La Semana de Acción Mundial por la Educación es una de las iniciativas enmarcadas en la Campaña Mundial por la Educación que lidera una coalición internacional integrada por ONG, sindicatos del entorno educativo, centros escolares y movimientos sociales. Nacida en el año 1999 para garantizar que el Foro Mundial de Educación Dakar 2000 desembocara en compromisos concretos y políticas viables para el cumplimiento de los Objetivos del Milenio de una Educación para Todos y Todas, su objetivo es movilizar a la ciudadanía para que exijan a sus gobiernos y a la comunidad internacional que se responsabilicen del destino de las personas a los que se excluye del derecho a la educación.

La Campaña Mundial por la Educación defiende la educación como derecho fundamental y como vía imprescindible para romper el círculo de la pobreza. Según sus datos, en la actualidad hay en el mundo 69 millones de niños y niñas sin escolarizar y 759 millones de personas adultas no tienen competencias básicas de lectura. Los Objetivos del Milenio 2015 fijados por la ONU pretenden garantizar que todos los niños y niñas finalicen un ciclo completo de enseñanza primaria, así como eliminar la desigualdad de género en la enseñanza.

TAGS RELACIONADOS

alvarez, chica, participa, conmemoracion, aniversario, colegio, genil, granada

ANUNCIOS GOOGLE

Hazte Aux Biblioteca

Oposiciones Auxiliar De Biblioteca en Granada. Prepárate Ya
www.OposicionesBiblioteca.es

Pisos en la Zubia

Pisos desde 79.000 € Es el momento de comprar
www.garcialazaro.com

Cambio de Neumáticos -70%

Oferta de Neumáticos al -70% de Descuento con Groupon. ¡Ahora!
www.GROUPON.es/Neumaticos

Hazte Bibliotecario

Si quieres ser Auxiliar Bibliotecas consigue tu plaza fija Bibliotecas
ofertaformativa.com/Bibliotecas